

廃アルミで水素発電へ



廃アルミを活用した水素発電の事業化に向けて発表する
ホテル三日月の小高社長(右端)とアルハイテックの水木
社長(左)らニ木更津市

木更津 ホテル三日月

計画では、木更津市北浜町 地域住民やホテル宿泊客が出
の鹿島城入場料金に廃アルミ回収装置やアルミニウム
交換する敷地内に設ける「再生エネルギー」にアルハイテ
ックが開発した技術による水
素火力発電システムを構築
し、得られた電力はホテル内
で活用する。
木更津市などに協力して、
二酸化炭素排出ゼロにて水

ホテル三月(木更津市)と提携
エネルギーのベンチャー企業アルハイ
テック(富山県高岡市)は、廃ア
ルミを活用した水素発電の事業化に
向けて、既設パートナーシップ契
約を結んだ。



約を結んだ。両ホテルが抱げる「サ
ステナブル(持続可能な)リゾート
化計画」の一環として、水素火力発
電システムの2026年稼働を目指
す。

客や住民から缶回収

26年稼動目指す 富山の企業と連携

26年稼動目指す 富山の企業と連携
スチール(半導体部材)リゾート
化計画の一環として、水素火力発
電システムの2026年稼働を目指
す。

業を発生させる水素製造装置
や化石燃料に由らない水素火
力発電設備は「SDGs持
続可能な開発目標」への貢
献の一歩めに「ご見学
であります」と喜んでいた。ホ
テルの総経営者である水木社長は「勝手
に小高が企業社員は「勝手
にアルハイテックが地域の貢
献にはなる。他にもクリー
ンなエネルギーの製造ラン
トを予定している」と力を込
めた。

アルハイテックの水木社長
は、「パートナーを探して
いた。世の中のグリーン化に
役立つ技術を開拓したので
エネルギーの発電技術のモチ
ベーションに木更津で実験に取
り組む」と今後を展望した。
同ホテルは、今年4月に賃
貸開始予定。

テナブリッジ計画を発表
し、エジの跡に新施設に着手。
今後も徳島自慢のタンカーや
食品の運搬に力を貸す。
ガス発電「この事業化を
などを順次展開する予定。